



**Le ministre du Travail et de la Sécurité sociale (Mintss), Grégoire Owona, a exprimé sa déception face à l'absence des syndicats d'enseignants lors des réunions de dialogue qu'il a initiées.**

Lors d'une conférence de presse tenue le 25 septembre, le ministre a accusé les syndicats d'avoir rompu le dialogue social en ne se présentant pas aux deux rencontres proposées.

Cette situation survient dans le contexte d'une grève des enseignants qui perturbe les établissements scolaires depuis le 4 septembre. Les enseignants, regroupés au sein du mouvement "On a trop supporté" (OTS) et soutenus par le Syndicat des enseignants du Cameroun pour l'Afrique (SECA), réclament le paiement de plusieurs droits s'élevant à plus de 180 milliards FCFA.

Cependant, certains enseignants justifient leur absence aux négociations. Zock à Ekamou, un professeur de lycée, critique le ministre Owona pour son incapacité à résoudre efficacement le problème et l'accuse de mauvaise foi. Il rappelle que le ministre avait promis en mars 2022 que les droits des enseignants seraient payés en quelques semaines, une promesse qui reste non tenue plus d'un an après.

Alors que la grève est reconduite et que d'autres syndicats menacent de se joindre au

mouvement, le Mintss a lancé une nouvelle invitation au dialogue pour le 28 septembre. Cependant, cette invitation est actuellement à l'étude au sein de l'OTS, qui reste sceptique quant à son utilité.